



## La Fundación MGS entrega a la Fundación Isidre Esteve la recaudación por la venta de su **Calendario Solidario 2014**

El importe irá destinado a proyectos que buscan mejorar la calidad de vida de las personas con lesión medular a través del deporte

Marzo de 2014

Ayer, 11 de marzo, la Fundación MGS hizo entrega de 8.000 euros, procedentes de la recaudación por la venta de su **Calendario Solidario 2014**, a la Fundación Isidre Esteve, liderada por el famoso piloto de rallies.

El importe, que fue entregado en los Servicios Centrales de MGS Seguros por Araceli Ruiz, Patrono de la Fundación MGS, se destinará a los dos Centros Deportivos Puente que la Fundación Isidre Esteve tiene en Barcelona y Vigo, donde se trabaja para **mejorar la calidad de vida de personas con lesión medular o movilidad reducida, a través del deporte.**

La venta del Calendario Solidario 2014 de la Fundación MGS, que este año ha tenido como protagonista la trayectoria de la revista de comunicación interna de MGS Seguros, ha recaudado 16.000 euros, una cantidad que se reparte de forma igualitaria entre la **Fundación Isidre Esteve** y la **Federación Nacional Aspaym** (Asociación de lesionados medulares y grandes discapacitados físicos), quien recibirá el importe en los próximos días.

Además, como en anteriores ediciones, el calendario ha sido elaborado por Icaria Arts Gràfiques, un centro especial de empleo, **integrado por trabajadores con discapacidad intelectual.**

De este modo, **la Fundación MGS acentúa su labor solidaria**, impulsando acciones que redundan en beneficio tanto de la sociedad en general, como de los colectivos más necesitados.

**Para más información:**

MGS, Seguros y Reaseguros S.A.  
Departamento de Comunicación e Imagen Corporativa  
93 495 30 12 o 661 847 800  
[jortega@mgs.es](mailto:jortega@mgs.es)